



TRANSFORMATION DIGITALE

ENTREPRISES : DES COMPÉTENCES DISPONIBLES POUR VOUS

La Communauté d'Agglomération de La Porte du Hainaut et l'école WebForce3 ont mis en place une session de formation intensive et pratique de «Réfèrent Numérique» à Denain afin de répondre aux besoins des entreprises et à leur transformation digitale.

N'hésitez pas à nous contacter pour nous faire part de vos projets et pour identifier les profils pouvant répondre à vos besoins opérationnels.

BESOIN DE DISPOSER
DE COMPÉTENCES
NUMÉRIQUES ET WEB

INTÉGRER UN
STAGIAIRE DU 04 MARS
AU 29 AVRIL 2018

RESSOURCES
POLYVALENT DU
NUMÉRIQUE
DISPONIBLES À PARTIR
DU 30 AVRIL 2018

COMPÉTENCES
OPÉRATIONNELLES :
[RÉSEAU ET SYSTÈME
D'EXPLOITATION]
[OUTILS ET SITE WEB]
[COMMUNICATION
ET MARKETING WEB]

UNE DÉMARCHÉ
SOCIÉTIALE ET LOCALE



CONTACT :
CYRILLE RENARD

06 26 99 76 63
cyrille.renard@wf3.fr